

トクロちゃん和山登り

朝、山を見て昼過ぎに山を見た。

2012年04月09日 / データ



■2012.04.08 来週が地元の祭りだが今日は1週間早く引き初めて自宅前を山車が通過、それを見送り電車で名古屋へ。

昨年は町内の役で山車に2日間着いて回った。



あるハウジングメーカーのユーザ会が名駅のホテルで行われるので電車で向かう。総会のあとはパーティーとなり有名ホテルでのフルコースは楽しみの一つである。我が家では毎年トド

クロちゃんと娘とで参加し優雅なひと時を楽しんでいる。



会食中は同席の老夫婦と親しくなりお酒も進み、会話が弾む。秋の旅行を楽しみにしているようで旅先でまた飲みましょと誘われた。たまには行って見ようかなんて考えるが...

毎年思う事だが定年退職された悠々自適な御夫婦の参加が多い、我が家はかなり若手の部類に入る。それでも既に会員になって17年が過ぎようとしている。フレンチのフルコースはメインが魚と肉で2種類あるがどうも酒の肴にはならない。

山で...
テントで...
安酒を...

スルメかサラミ程度が一番
ただしそこには『あり余る景色がある』

この会は年間行事が多く、トクロちゃんは参加できるものは実家の姉などいつも参加している顔見知りも多いようだ。



パーティー後、ホテルからは遠く雪を纏った木曾御嶽山が見える。

たまにはこういうのも良いものだ。

そして夜は、日本映画チャンネルで『岳』が放送される、テレビ初登場です。

この為に買ったLEDテレビとサラウンドシステムで見る。



本日購入したインド茶『chai』でお茶しながら、買い足した『岳』15-16号を更に読む。



そして今年もGWは洞沢だぜ!

コメント (0)

まだ降るか・・・雪の藤原岳

2012年04月02日 / データ



■2012.04.01 いなべ市の梅林公園と藤原岳登山を絡めて久しぶりにトドロクちゃんを山登りに連れ出す。

8:05 藤原名物の泥道対策でスパッツを最初から装着して歩き出す、私的には冬山以外は滅多にスパッツは付けないが福寿草が咲く頃の藤原岳は別である。

8合目を過ぎると雪が出来る。樹林帯の凍結している登山道が厄介で注意して進む、1,000m以上で雪が降り出したが山荘が近くそのまの装備で山荘2階へ逃げ込む。



この時期は登山者が多く山荘1階は超満員で2Fは先行者2名が食事中。

ポタージュスープやコンスープで体を温め天気が回復するのを待つが・・・

今日のメインはいなべ市の梅林公園での花見なので長居は止め展望台へ向かう。



団体さんを交わし一気に下山、すれ違った登山者も皆足元は泥だらけ。福寿草も寒さで鮮やかさが無い。

下山後、足元を洗いそのままの格好で東海地方最大級の梅林公園へ。

人が多い……



いなべの蕎麦も売り切れ、早々にコンビニに食に切り替え。

梅林公園のチケット(半券)をもって『阿下喜温泉 あじさいの里』へ

チケットでタオルが貰える。

温泉も人だらけ……



今日は花見のついでに山のぼろと誘ったが、トドクロちゃんは山登りのついでに花見だと言
い張る。

コメント (0)